

## *Geschichte*

Wie schon aus unserem Vereinsnamen zu ersehen ist, gibt es uns seit 1887. Die Gründung erfolgte zunächst als "Reservistenverein". 1894 wurde der Name geändert in: MGV "Eintracht".

Wir sind seit 1986 im Vereinsregister des Amtsgerichtes Eschwege als gemeinnütziger Verein unter der Nr. 6/VR 472 eingetragen. Der Verein dient der Pflege des Liedgutes sowie der Förderung und Ausbreitung des Chorgesanges.

Derzeit haben wir nur noch 34 Mitglieder, davon 3 bis 4 aktive Sänger. Selbst durch die seit mehreren Jahren bestehende Zusammenarbeit mit dem Männergesangsverein Concordia Reichensachsen sind wir nicht mehr singfähig und können nicht mehr öffentlich auftreten, zumal wir seit Juni 2019 keinen Chorleiter mehr haben. Aus diesem Grund wurde der Vorstand auf der Jahreshauptversammlung am 13.01.2020 beauftragt, die Auflösung unseres Vereins zum Ende des Jahres 2020 vorzubereiten, die dann noch auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung, die zum gegebenen Zeitpunkt einberufen werden wird, zu beschließen ist.